# 学校だより

令和元年 11 月 1 日 尼崎市立浦風小学校 TEL 06-6488-0328 校長 中村 幸一郎

## 全国学力·学習状況調查

秋の日はつるべ落としと言われております。日足がめっきりと短くなってきました。いよいよ立冬もまもなくとなり、冬が駆け足でやってきます。皆様にはお元気でお過ごしのことと思いますが、体調管理の難しい時期です。どうぞ、ご自愛ください。

早いもので、2 学期も後半に入りました。運動会のあと、子どもたちは図工展に向けて、 作品づくりに熱心に取り組んでいます。月末の図工展ではすばらしい作品が会場に展示されると思います。浦風小の芸術の秋の一日に、ぜひ、ご家族そろってお越しください。

さて、毎年4月に実施される平成31年度「全国学力・学習状況調査」の調査結果が公表されました。6年生を対象に国語と算数の調査が行われました。例年、基礎知識をみるA問題と活用力をみるB問題に分かれていましたが、今年度より、その区分けはなくなりました。

ここに、本校の結果について、その概要をお知らせ致します。この調査結果は本校児童の学習の定着度や学習意欲、家庭での学習実態を把握し、今後の指導体制や学習方法の改善に役立たせるものです。この調査をもって本校のすべての学力・生活実態を表すものではありませんが、この結果を踏まえて、学校と家庭が学力向上や生活改善に向けて一層取り組みを進めていきたいと考えています。今後ともご協力ご支援をよろしくお願い致します。

		浦風小学校 (正答率)	全 国
国	語	6 3 %	63.8%
算	数	6 6 %	66.6%

正答率から見れば、本校は国語も算数も全国と同等レベルです。ただ、国語に関しては 言語についての知識、理解、技能がやや低く、算数に関しては数量や図形についての技能 がやや低かったです。これは昨年も同じ傾向がありました。本校では朝学習や昼学習を毎 日それぞれ10分ずつではありますが、学力向上のために継続して取り組んでいますが、 さらに効果が現れるように改善していきたいと思います。また、「国語や算数の勉強が好き ですか」の問いに対して「好き」と回答した児童は全国に比べると少なかったです。授業 が楽しければ理解度も上がると思います。「楽しい授業、わかる授業」を目指して授業改善 に取り組んでいきます。

また、計画的な家庭学習の時間や読書の時間が少なく、新聞を読んでいる児童もかなり 少ないという結果がでています。近年は新聞の購読家庭が減っていますが、新聞や本を読むことで語彙も増え、漢字も覚え、文章をまとめる力もつきます。テレビやゲーム、メールに時間を費やしてはいないでしょうか。ご家庭でもできるところからお子様の生活習慣を見直していただきますよう、ご協力お願いします。

#### 4年社会見学(10/8)

大阪市立科学館に行きました。いろいろな 実験のできる展示物が沢山ありました。



#### 2年メグミルク出前授業 (10/11)

メグミルクさんに来ていただき、フレッシュバターづくりをしました。



#### 6 年連合体育大会(10/16)

陸上競技場で、市内の6年生の連合体育大 会がありました。



#### 3年環境体験学習(10/29)

環境体験学習で、尼崎運河のキャナルベースで水質改善について勉強しました。



### 今月の行事予定

4 日(月) 振替休日 (3 日文化の日)

8 日(金) 親子クリーンタイム

11日(月) 朝会

15日(金) 児童生徒文化発表会音楽会(4年)

22日(金) 図工展(児童鑑賞、保護者鑑賞)

23日(土) オープ゚ンスクール、図工展(保護者鑑賞)

25日(月) 代休日

26  $\mathbb{B}(\mathbb{A})$  さわやかジョギング( $\sim 12/5$ )

#### 来月の主な予定

6日(金) マラソン大会

11 日(水) あまっ子ステップアップ調査\*\*

24日(火) 給食終了

25 日(水) 終業式

\*\*尼崎市独自の学力調査を全学年で行います。